

Des révélations confirment que les filles mortes au Guatemala étaient enfermées



Guatemala, 10 mars, (RHC).- Le Bureau du Procureur des Droits Humains au Guatemala a confirmé que les 33 filles mortes lors d'un incendie dans le foyer étatique Virgen de la Asunción, au Guatemala, étaient enfermées sous clef pour avoir protesté.

Claudia López, le Procureur adjoint a expliqué que les assistants ont enfermé 52 filles dans une chambre extrêmement réduite de 4 par 4.

Les filles, entre 13 et 17 ans avaient participé à une protestation contre les mauvais traitements et les viols dont elles étaient l'objet.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/123894-des-revelations-confirment-que-les-filles-mortes-au-guatemala-etaient-enfermees>



Radio Habana Cuba